Rocquencourt, B.E.C. Samedi 15 octobre 2022, temps sec, terrain synthétique.

Cadets (U16) BEC – RAS BASSIN PAYS MEDOC 33 - 12

Maturité.

On ne va pas se mentir, on le voyait venir, gros comme une maison, le match piège face à cette équipe du Bassin Pays Médoc. Ce sont ces matchs là qu'on espère jouer, c'est pour ces matchs qu'on s'entraine dur. On était prévenu depuis l'aller avec des faits de match qu'on ne veut pas voir sur un terrain de sport, quel qu'il soit, et on avait prévenu nos bécistes de ce qui les attendait...

Ils savaient, ils y étaient prêts! Non pas pour répondre à la violence par la violence, non, ça c'est la facilité! On n'a pas que des anges chez nous non plus certes, mais ce qu'il y a de bien avec nos cadets, cette petite chose en plus, c'est l'intelligence situationnelle. Cette façon de s'adapter, en groupe autonome et solidaire.

Ce match commence donc avec une tension perceptible de nos gars et une hargne visible de nos adversaires dont l'intention est, dès le début, d'emmener nos U16 sur un défi physique. A cela, les bécistes savent répondre, en attaque sur des percussions tranchantes, en défense sur des plaquages ravageurs et dans les règles.

Aussi, après une pénalité réussie par Gildas, c'est Oscar. S qui vient conclure avec un énorme débordement à l'aile, une action des arrières après une touche à l'autre bout du terrain. (transformé) **10**-0.

Ensuite, ça joue, ça ferraille, ça percute avec la volonté d'avancer et de mettre à mal la défense adverse. Opération réussie puisque le 8 médocain prendra un jaune mérité sur un plaquage arrivé, à une vache près, deux jours en retard sur notre 9 Gaël et ne sachant pas garder son self control après.

Dans la foulée (16°) c'est Charles qui conclut une action rondement menée sur l'autre aile cette fois, et ce petit bonhomme avec des appuis de l'espace, déborde et évite ses vis-à-vis pour aplatir le ballon dans l'enbut. **15**-0

Cette première mi-temps sera une série de fautes adverses, et Gildas enchainera 2 pénalités supplémentaires pour aggraver le score **21**-0, confirmant par la même occasion que son pied gauche est un atout de luxe pour notre équipe devant les perches et dans le jeu, bien épaulé par Chacha dont le jeu d'occupation a été solide.

Remplaçants

16. M. Blanquine

18. A. Genty

20. H. Chupin

21. M. Jordy

Après un nouveau carton jaune pour le 12 médocain, le match devient de plus en plus brouillon et tendu, et nos adversaires réussissent à marquer un essai (non transformé), juste avant la mi-temps. C'est dommage, mais le rare temps faible de nos U16 a été puni direct.

Mi-temps: **21**-5

L'équipe du BEC est dans le vrai, elle est conquérante, joueuse, forte en défense et rugueuse quand il faut. Cette 2^e mi-temps sera une bataille d'avants dans laquelle les centres viendront prêter main forte et une succession de blessures, saignements viendront confirmer que cette bataille ne se gagnera pas qu'en écartant le ballon à l'aile. Des arcades, dents et cuirs chevelus s'en souviendront.

Et c'est justement le pack de devant avec Mickel qui va marquer l'essai (46e), qui semblerait « libérateur » pour les observateurs tellement la mauvaise tension sur le terrain est présente. Pourtant le BEC prend 21 pts d'avance **26**-5 et mène les débats.

Les remplacements continuent et le Bassin Pays Médoc reprend du poil de la bête par le jeu cette fois et c'est bien mieux comme ça, plutôt que de se focaliser sur les brassards des uns ou des autres, du nombre d'entraineurs, ou de savoir à qui ils vont casser la gueule en premier. Et c'est leur 10 qui marquera et transformera un essai entre les poteaux au travers d'une défense béciste passive. **26-12**.

Nos Cadets iront une dernière fois à dame par Oscar.F (transformé 63e) scellant définitivement le score à **33**-12.

Comme déjà dit précédemment, nous ne sommes pas tous des anges et nos gamins sont des adolescents, donc des adultes en formation, mais ce qu'ils ont montré c'est une grande **maturité** dans ce match, ne répondant aux provocations qu'en jouant au rugby, rien que le rugby, gardant un self-control à tout moment et ce n'est pas donné à tout le monde, quel que soit le discours des coachs dans la semaine, quel que soit l'éducation. C'est de l'intelligence de groupe, c'est un esprit d'équipe, c'est tout !

Félicitations à nos U16 du BEC pour tout cela! Vous serez des hommes nos fils!

Les entraineurs

Coup de gueule de Laurent : L'arbitre (qui a bien tenu la rencontre) a compris pourquoi la fédé avait envoyé un « superviseur », et ce dernier a pu voir le comportement du banc et des joueurs adverses, deux joueurs qui, à eux seuls ont réussi à pourrir une partie et une fin de match perdu par le jeu.

Ce coup de gueule, et ce n'est vraiment pas mon habitude, il est pour les entraineurs du Bassin Pays Médoc surtout, qui préfèrent invectiver l'arbitre, le banc adverse, se concentrer sur un brassard manquant, un pied sur le terrain plutôt que de reprendre deux joueurs ultra-violents qui restent, il ne faut pas l'oublier, deux adolescents. Le rôle d'éducateur perd tout son sens dans ces moment-là, ce n'est pas mon rugby, ce n'est pas NOTRE rugby à nous entraineurs du BEC, et ce ne sont surtout pas nos valeurs humaines. Et la responsabilité des entraineurs/éducateurs est grande dans ces moments, c'est un échec dans ce cas-là pour eux.

« Tout est de la faute de l'arbitre », c'est simple, ça met les gamins dans un sentiment d'injustice, ça solidarise un groupe...ou pas. Selon le gamin ça peut le faire dévier de son but : gagner, et ne plus penser qu'à la vengeance, peu importe le résultat et le jeu. Du coup, c'est moins facile de l'arrêter comme à la fin du match, il faut lui gueuler dessus pour le « déconnecter » du bourrage de crâne. C'est peut-être de la psychologie à deux balles que je fais là, mais c'est mon ressenti et j'ai plus d'indulgence pour ces gamins que pour leurs modèles.

Note (pour le Bassin Pays Médoc) : Vu la situation actuelle du BEC, il est de notoriété que nous ne voulons pas et que nous n'avons de toute façon pas les moyens d'acheter les arbitres.